

Hipore™ Wet-Process Lithium-Ion Battery Separator



Electrification

Application Areas

- Automotive and electronics (lithium-ion rechargeable batteries and primary lithium batteries)

Solution / Innovation for the Industry

- Ceramic Coated Separator (CCS)
- High thermal stability
- Oxidation resistance
- High strength
- Low shutdown (SD) temperature



Hipore™ separator membrane

Hipore™ is a high-performance microporous polyolefin flat membrane. With its wide range of thicknesses and highly uniform and microscopic pores, it is widely used as a separator in lithium-ion batteries.

The wet-process separator Hipore™ is used in automotive lithium-ion batteries, but also for consumer electronics, such as smartphones or portable music players. Its high porosity enables an outstanding liquid holding capacity, while its high puncture strength contributes to an enhanced safety and reliability.

Asahi Kasei is the world's biggest manufacturer and supplier of lithium-ion battery separators.

Key Properties

- Made of polyolefin, no harmful gases when incinerated
- Wide range of thicknesses
- Excellent uniformity of membrane thickness
- Uniform submicron pores
- High porosity
- High puncture strength

Hipore™**Nassprozess-Separatorfolie für Lithium-Ionen Batterien**

Elektrifizierung

Anwendungsbereiche

- Automobil- und Elektronikindustrie (Lithium-Ionen Batterien)

Lösung / Innovation für die Industrie

- Keramikbeschichteter Separator
- Hohe thermische Stabilität
- Oxidationsbeständigkeit
- Hohe Festigkeit
- Niedrige Abschalttemperatur



Hipore™ Separatorfolie

Hipore™ ist eine leistungsstarke mikroporöse Polyolefin-Flachmembran. Mit ihrem weiten Bereich unterschiedlicher Stärken sowie sehr gleichmäßigen und mikroskopisch kleinen Poren wird sie als Separator in Lithium-Ionen-Batterien eingesetzt.

Der im Nassverfahren hergestellte Hipore™-Separator findet Verwendung in Batterien für Automobile oder für die Unterhaltungselektronik, wie zum Beispiel in Smartphones oder tragbaren Musik-Playern.

Seine hohe Porosität ermöglicht eine hervorragende Flüssigkeitsaufnahmekapazität, während seine hohe Durchstoßfestigkeit zu einer erhöhten Sicherheit und Zuverlässigkeit der Batterie beiträgt.

Asahi Kasei ist der weltweit größte Hersteller und Lieferant von Lithium-Ionen-Batterieseparatoren.

Haupteigenschaften

- Aus Polyolefin, keine schädlichen Gase bei der Verbrennung
- Weiter Bereich unterschiedlicher Membranstärken
- Ausgezeichnete Gleichmäßigkeit der Membrandicke
- Gleichmäßige submikrone Poren
- Hohe Porosität
- Hohe Durchstoßfestigkeit